

Je suis là mes enfants ce soir, en ce jour béni.

Béni car je vous apporte ma présence et ma bénédiction.

Ouvrez votre cœur, laissez tomber tous les préjugés, toutes les peurs, tout votre égo.

Comme si vous reveniez tout petits, tendres et beaux dans votre pureté, votre vulnérabilité et votre cœur.

Sentez ... que ressentez-vous ? De la petitesse, de la peur ou simplement un moment d'intense bonheur ?

Laissez-vous porter, laissez vous aller, vous êtes en sécurité avec moi. Vous pouvez tout lâcher et redevenir enfant, car je suis là pour vous protéger telle une mère serrant son enfant dans ses bras.

Un abandon total qui vous amène un bonheur total.

Et là, vous vous reconnectez à votre vous essentiel et aimant, pur et beau, sans les intoxications de la terre, où sont logés des mémoires lourdes, des peines, des souffrances, et des peurs.

Les peurs sont souvent bien plus pesantes que les faits. Et cela pour vous aider à vous dépasser, car chaque fois que vous vous dépassez, vous grandissez.

Alors vous avez besoin de vivre la peur, les chagrins et les souffrances pour vous permettre de vous dépasser. Sinon vous restez paresseux et vous stagnez sur place.

Mais vous rendez vous compte de cela ?

Savez-vous cela ? Si vous le savez, qu'en pensez-vous ? Vous sentez-vous assez confiants, motivés et dynamiques pour avancer sans avoir besoin de douleurs, de chagrins et de peurs ?

Une fois que vous aurez atteint ce stade de connaissances et de sagesse, vous serez en perpétuel avancement dans la joie et la lumière. Car vous n'aurez plus besoin des souffrances et des peurs.

Alors au fur et à mesure de votre avancement, vous vous guérissez, car vous comprenez.

Comprendre est le premier stade. Ensuite il faut accepter, puis il faut obtenir suffisamment de lumière pour s'épanouir en elle, pour être en symbiose avec elle. Avoir une confiance débordante, mais surtout, ce que vous oubliez souvent, avoir cette volonté d'avancer, de réussir, de cocréer, de se dépasser. Car si vous êtes là c'est pour cela. Il y a bien d'autres endroits dans l'Univers où se prélasser, se reposer et se sentir bien.

Alors si vous voulez atteindre ce degré de perfection dans votre corps d'humain, prenez le temps de vous resourcer comme un bébé, c'est ainsi que le bébé trouve toute sa force pour grandir.

Avec tout mon amour, en compagnie de Martine de l'Equilibre

Message du Seigneur notre Dieu

Canalisé le 16/02/2023